



10. August 2023

## **Anröchter Sommerbaustellen - viele Baumaßnahmen gehen in ihre entscheidende Phase**

Derzeit gibt es im Anröchter Gemeindegebiet viele öffentliche Baustellen. Während der neue Wohnmobilstellplatz bereits fertiggestellt ist, befindet sich die Baustelle rund um den Katharinenweg im Endausbau. Am Multifunktionsfeld in Effeln sind die Vorarbeiten abgeschlossen und in der Von-Eichendorff-Straße entsteht demnächst eine neue attraktive Spielmöglichkeit.

Bereits fertiggestellt ist der mit öffentlichen LEADER-Mitteln geförderte Wohnmobilstellplatz zwischen Tennishalle und Waldfreibad. Dort können ab sofort bis zu acht Wohnmobile für eine Übernachtung kostenlos abgestellt werden. Ebenfalls unentgeltlich ist die Entsorgungsmöglichkeit für die Abwasserkassetten. An der Säule können diese anschließend auch automatisch gespült werden. Auch das Brauchwasser der Wohnmobile kann kostenlos an einer Entsorgungsrinne abgelassen werden. Auch hier erfolgt anschließend eine automatische Spülung. *„Bezahlen müssen die Nutzerinnen und Nutzer lediglich das Frischwasser an der Versorgungssäule und die Stromversorgung, für die es verschiedenen Anschlussmöglichkeiten gibt“*, informiert Wolfgang Grude, stellvertretende Bauamtsleiter, bei einer Ortsbesichtigung.

Auf der Zielgeraden befindet sich ebenso das Ausbauprogramm am Katharinenweg im Baugebiet „Auf der Grube“, das in insgesamt drei Bauabschnitte unterteilt wurde. Mitte Mai wurde mit den Arbeiten des ersten Bauabschnittes begonnen. In der kommenden Woche soll mit der abschließenden Asphaltierung des Katharinenwegs gestartet werden. Gleichzeitig erstellen die Arbeiter im zweiten Bauabschnitt die Rinnen und Pflasterbereiche.

# Pressemitteilung



10. August 2023

„Wenn alles planmäßig läuft, sind wir im April kommenden Jahres mit allen Arbeiten fertig“, hofft der Bauingenieur und dankt auf diesem Weg allen Anwohnerinnen und Anwohner für die entgegengebrachte Geduld und das Verständnis für die Bauarbeiten.

Die Sportfreunde Effeln haben den Untergrund für das geplante Multifunktionsfeld direkt neben dem Rasenplatz hergerichtet. „Ende August sollen Kunstrasen sowie die Aufbauten mit Toren, Banden und Flutlichtmasten geliefert werden“, hofft Christian Hunecke vom Anröchter Bauamt. „Dann können die Arbeiten fertiggestellt werden.“ Das 15 mal 30 Meter große Spielfeld soll nicht nur zum Kicken dienen. An beiden Seiten werden auch Basketballkörbe angebracht.

An der Von-Eichendorff-Straße werden nach Angaben des Bauamtes noch im August die Fundamente für die neu zu errichtende Netzpyramide gegossen. „Allerdings müssen diese rund fünf Wochen aushärten, bevor die Seile gespannt werden können“, macht Christian Hunecke deutlich. Die Netzpyramide wird nach Fertigstellung acht Meter hoch sein. „Allerdings ist das Spielgerät so konzipiert, dass die tatsächlichen Fallhöhen auf den weichen Untergrund bei maximal 1,50 Meter liegen“, versichert der zuständige Mann vom Bauamt.

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Alexandra Falkenau, Telefon 02947 888-101, [a.falkenau@anroechte.de](mailto:a.falkenau@anroechte.de).